

Geräteliste	
Pos	Produkt-Bezeichnung
10	40600-001 Flächennetz
20	40450-003 Halteseil oben
30	Baumstamm-Aufstieg
40	Mikado spezial
50	40450-003 Halteseil oben

Technical cross-section diagram of a fall protection post installation. The diagram shows a vertical post (Holz-Pfosten / poteau en bois) passing through a grassy area (Fallschutz Rasen / protection de chute gazon) and a playing field (Spielebene / terrain de jeu). The post is secured in a concrete foundation (Betonfundament / fondation en béton) which includes a drainage layer (Sickerbeton / béton drainant). Dimensions are indicated: 120 cm for the post height above the playing field, 480 cm for the total height of the post above the foundation, and 600 cm for the height of the playing field. A square symbol with the number 550 is shown at the base of the post.

Das Diagramm zeigt einen Querschnitt durch einen Holzpfosten, der in ein Sickerbetonfundament eingebettet ist. Das Fundament hat eine Breite von 750 mm und eine Gesamthöhe von 600 mm. Die obere 480 mm des Fundaments besteht aus einem Gitterbeton, die unteren 120 mm aus einem Sickerbeton. Über dem Fundament befindet sich eine Schicht Fallschutzrasen (protection de chute gazon) mit einer Dicke von 120 mm. Die Markierung auf der Spielebene (marquage au terrain de jeu) ist auf der Höhe des Fundaments zu sehen. Der Holzpfosten (poteau en bois) ist in der Mitte des Fundaments positioniert.

Fallschutz Rasen
protection de chute
gazon

120

480

750

600

Holz-Pfosten
poteau en bois

Markierung auf Spielebene
marquage au terrain de jeu

Spielebene
terrain de jeu

Betonfundament
fondation en béton

Sickerbeton
béton drainant

[illegible]

Norm:		Datum	Name	Objekt:				
SN EN 1176-1:2018	Gez	12.03.2020	sa	40278-001-r Balancier-Parcours				
SN EN 1177:2018	Sachbearbeiter							
	Spiel- und Sportgeräte AG CH-6212 St. Erhard Tel 041 925 14 00 info@buerli.swiss			Auftraggeber:			Foundation	
				Fallschutz Rasen / protection de chute gazon			M:	1:50
							Layout: 1	A3
				© by www.buerli.swiss				Offerte/Auftrag: